



Nomos

# Das ultimative Handbuch für Radio-Moderatoren



## Das Moderationshandbuch

Alles, was Radio-Profis wissen müssen

Von Yvonne Malak

2022, 201 S., brosch., 39,- €

ISBN 978-3-8487-8272-7

(Now Media, Bd. 6)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8272-7](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8272-7)

Alles, was Radio-Moderatoren heute wissen müssen. Welche Tricks optimieren jede Moderation? Was macht eine Radio-Personality aus? Welche Inhalte stützen den Moderator als Marke? Was sind No-Gos in den 2020er Jahren? Dieses Buch gibt einen Überblick über das Handwerk des Moderators, erklärt strategische Hintergründe und enthält Checklisten sowie Hilfestellungen für das Tagesgeschäft: Anleitungen z.B. für optimales Storytelling oder einen Routine-Aircheck,

Tipps für Musicells oder den Aufbau effektiver Teaser u.v.m. Darüber hinaus teilen vier Träger des Deutschen Radiopreises ihre Geheimnisse. Die Autorin lässt Erfahrungen aus mehr als 2000 eigenen Radioshows und mehr als 2000 Airchecks mit Persönlichkeiten aus D-A-CH einfließen und verspricht: Wer dieses Buch liest, wird seine Moderations-Skills verbessern.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# The Ultimate Guide for Radio Hosts



## Das Moderationshandbuch

Alles, was Radio-Profis wissen müssen

By Yvonne Malak

2022, 201 pp., pb., € 39.00

ISBN 978-3-8487-8272-7

(Now Media, vol. 6)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8272-7](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8272-7)

In this book, you'll find everything radio presenters need to know today. Which tricks optimise every radio show? What makes a radio personality? What kind of content promotes the host as a brand? What should be avoided? This book gives an overview of the art of being a presenter, explains strategic background information and contains checklists as well as assistance for a presenter's day-to-day work:

instructions on perfect storytelling or a routine air check, tips on selling music or the creation of effective teasers, and much more. The author incorporates experiences from more than 2000 of her own radio shows and more than 2000 air checks with personalities from GSA and promises that whoever reads this book will greatly improve their skills as a presenter.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](mailto:nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary